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Motivation
Jika kita mampu mengubah 

apa yg di dalam diri menjadi 
p o s i t i f ,  m a k a  d u n i a  l u a r 
kita pun akan ikut berubah 
menjadi positif. Salam Sukses, 
Luar Biasa! 

(Andrie Wongso)

J a n g a n  t e r p a k u  p a d a 
penyesalan masa lalu. Jangan 
pula melihat masa depan dgn 
ketakutan. Hidup adalah saat 
ini! Sadari dengan rasa syukur 
& optimisme!

Motivation

(Andrie Wongso)

ICMI Puji Kinerja Aher Bangun Jawa Barat

Bandung, Harian Nusantara- Ketua 
Dewan Pakar Ikatan Cendekiawan Muslim 
Indonesia (ICMI) Organisasi Wilayah 
(Orwil) Jawa Barat Deddy Ismatullah 
memuji kinerja Ahmad Heryawan dalam 
membangun Provinsi Jawa Barat.

ICMI bersama para ahli di bidangnya 
melakukan kajian ilmiah secara rutin. 
Dalam kajian itu diantaranya membahas 
kinerja Gubernur Jawa Barat, Ahmad 
Heryawan secara obyektif.

"Hasil kajian menilai kinerja Ahmad 
Heryawan cukup memuaskan. Dengan 
ratusan penghargaan yang diraih Heryawan 
menjadi bukti obyektif prestasi sebagai 
pemimpin," ujar Deddy dalam Silaturahmi 
Kerja Wilayah (SILAKWIL) 2014 ICMI 
ORWIL Jawa Barat, Sabtu (25/1/2014), 
Gedung Madani ICMI, Kota Bandung.

Khususnya, raihan predikat Wajar 
Tanpa Pengecualian (WTP) sebanyak 2 

kali berturut-turut. "Itu pertanda kejujuran 
dalam pengelolaan pemerintahan," tutur 
Rektor Universitas Islam Negeri (UIN) 
Sunan Gunung Djati Bandung tersebut 
menjelaskan.

Sementara Presidium ICMI Pusat 
P r iyo  Bud i  San toso  meng inga tkan 
pentingnya kepemimpinan nasional untuk 
membawa Indonesia menuju lebih baik lagi. 
Menurutnya, saat ini dinamika demokrasi di 
Indonesia cukup tinggi. Tidak ada negara di 
dunia yang menjalankan proses demokrasi 
sehebat Indonesia.

"Saat ini muncul sejumlah wajah calon 
pemimpin nasional. Tidak kecuali sahabat 
saya, Gubernur Jawa Barat, yang memang 
layak untuk maju," ungkapnya.

Pr iyo  memin ta  kepada  se lu ruh 
anggota ICMI bersama seluruh elemen 
menghadirkan kebaikan bagi bangsa ini. 
Karena Indonesia saat ini membutuhkan 

kon t r ibus i  pos i t i f  dan  ak t i f  da l am 
membangun bangsa. Janganlah bangsa 
ini dibawa ke arah yang destruktif. Proses 
demokrasi di negara ini jangan membiarkan 
bangsa menjadi lebih mudah emosi.

"Secara khusus ke media, untuk juga 
memberikan ruang lebih bagi pemikiran 
yang jernih dan konstuktif. Kita ingin 
ada kesejukan dan menghindari amarah," 
ujarnya. (Inilah.com)

（因尼拉网万隆讯）西爪伊斯兰学者专
家理事会主席 Deddy Ismatullah 对西爪省
长 Ahmad Heryawan 在地方建设方面的业绩
表示赞许。近期该协会与有关专家团进行了
定期性的科学考察，其中包括对西爪省长的
执政业绩作了客观的评估。

25日Deddy在伊斯兰学者协会2014年西
爪地方工作交流会上称：“考察结果显示，
Ahmad Heryawan 的执政业绩令人满意，从
他获得的上百种奖项便是其彰显业绩的明
证。” 这位万隆 Sunan Gunung Jati 国
力伊斯兰大学校长又称：“首先连续两次获
得WTP荣誉奖，足以证明他具备廉洁执政的
领导风范。”另外，该协会总部主席团成员
Priyo Budi Santoso 明确表示，一位 领导 
的优劣 与印尼 能否朝向美好前景是息息相
关的。目前印尼的改革动力相当高涨世界上
没有一个国家能比得上印尼的改革运动。
“目前已出现好多未来新领导，其中一位就
是我的伙伴西爪省长。”他接着呼吁所有伊
斯兰及各界人士，为印尼民族的崛起作出正
面积极的贡献，别让改革运动中的印尼民族
陷入毁灭性或不理智的意识形态斗争中，也
希望媒体能给与清晰且正面的空间，我们需
要清新抛弃暴躁。   （绿叶）

伊斯兰学者协会称赞西爪省长业绩

J a k a r t a ,  H a r i a n 
Nusantara- Jokowi kembali 
mendapat suntikan dukungan 
dari masyarakat untuk maju 
sebagai capres 2014. Kelompok 
yang menamakan dirinya Forum 
Relawan Jokowi (ForJokowi) 
itu dideklarasikan di Gedung 
The Proklamasi Mansion, Jl. 
Proklamasi No. 68, Pegangsaan, 
Menteng, Jakarta Pusat, hari ini 
(Minggu, 26/1).

"Kami mendorong dan 
memastikan Jokowi dicalonkan 
sebagai calon presiden, dan 
menolak pencalonan Jokowi 
sebagai cawapres dalam pemilu 
2014," pungkas Penggagas 
ForJokowi, Yerry Tawalucan 
s aa t  membacakan  l embar 
deklarasi sesaat lalu.

Menurutnya, masyarakat 
Indonesia saat ini menginginkan 
Gubernur  DKI Jakar ta  i tu 
maju sebagai capres. Hal itu 
bisa dilihat dari hasil laporan 
b e r b a g a i  l e m b a g a  s u r v e i 
yang menunjukkan bahwa 
tingginya tingkat elektabilitas 
Jokowi .  Se la in  i tu ,  kader 
P D I  P e r j u a n g a n  i n i  j u g a 
dianggap memiliki kualitas 
kepemimpinan dan hasil kinerja 
yang sudah teruj i  sebagai 
mantan walikota Surakarta dan 
saat menjabat posisi gubernur 
I buko t a  I ndones i a .  Yerry 
menjelaskan, alasan mengapa 
mendukung Jokowi ialah karena 
pemerintahan pusat saat ini tidak 
mampu mengangkat bangsa 
Indonesia dari keterpurukan dan 

menyelesaikan permasalahan 
termasuk merajarelanya korupsi.

" R a k y a t  I n d o n e s i a 
mendambakan seorang pemimpin 
yang orientasinya mensejahterakan 
rakyatnya dan memiliki integritas 
tinggi terhadap bangsa dan 
negara," imbuhnya.

Penasehat ForJokowi ini 
juga menyampaikan bahwa 
organisasi tersebut bersifat 
t e r b u k a  d a n  m e r u p a k a n 
perwujudan dar i  berbagai 
e l e m e n  m a s y a r a k a t  l u a s , 
lintas partai, lintas agama, 
lintas etnis, lintas profesi dan 
lintas organisasi dari seluruh 
Indonesia. (RMOL)

（人民独立网雅加达讯）
来自各阶层群众支持佐科维竞
选总统的声浪再度掀起。一

ForJokowi论坛支持佐科维竞选总统
ForJokowi Dukung Jokowi Capres Bukan Cawapres

Jakarta, Harian Nusantara- Komisi VII DPR RI 
setuju dengan kenaikan harga tarif dasar listrik (TDL).

Namun pesetujuan itu menurut Ketua Komisi VII 
DPR Fraksi Demokrat, Sutan Bhatoegana, harus diikuti 
dengan sejumlah persyaratan.

"Salah satunya, agar kenaikan tarif harus sesuai dikuti 
dengan sejumlah penghematan-penghematan anggaran di 
PLN," ujar Sutan dilansir dari JPNN, Minggu (26/1).

Sebelumnya Anggota Komisi VII DPR Fraksi 
Golkar, Satya Wira Yudha mengatakan, kenaikan TDL 
memang sudah seharusnya dilakukan. Karena tidak tepat, 
perusahaan besar yang memang memiliki pendapatan besar 
justru banyak mendapatkan subsidi listrik.

"Langkah pemerintah yang mencabut subsidi listrik 
melalui penyesuaian tarif tenaga listrik untuk golongan 
industri tertentu sudah tepat," katanya.

Dia menilai, pencabutan subsidi tersebut sudah sesuai 
dengan amanah Undang Undang Nomor 23 Tahun 2013 
tentang APBN. Dalam UU tersebut dipaparkan bahwa Subsidi 
Listrik dalam Tahun Anggaran 2014 direncanakan sebesar 
Rp71,36 triliun. "Angka ini mengalami penurunan 28,6 persen 
dari alokasi APBN-P 2013 yang dianggarkan Rp99,9 triliun. 
Ini sudah sesuai dengan APBN 2014," ungkapnya.

Satya mengakui, ada dampak inflasi akibat pencabutan 
subsidi untuk golongan I-3 dan I-4, tetapi jumlahnya 
tidak akan terlalu besar. Dia yakin, pengusaha bisa 
mengantisipasi kebijakan kenaikan TDL. (RMOL)

（独立人民网雅加达讯）国会第七委赞同调高电力基价。来自民
主党系国会第七委主席 Sutan Bhatoegana表示，国会此举是必须附带
条件的。JPNN 媒体 26日援引Sutan 的话称，电力基价上涨的条件之
一，就是要合理并且要节省国营电力公司的若干预算。

之前，来自从业阶层党国会第七委成员莎迪亚（Satya Wira 
Yudha）表示，电力基价的确需要予以调高。因为电价不合理，收入庞
大的企业反而获得电力补贴。因此，政府通过调整电力基价以取消对
某类工业的电力补贴，是正确的举措。

他认为，取消对电力的补贴符合关于国家开支预算的《2013年第
23号法令》。此法令阐明，在2014年度的预算，对电力的补贴按计划是 
71.36万亿盾。这数字比2013年国家开支预算修正本的数字 99.9万亿
盾，降低了28.6% ，这符合了2014年国家开支预算的数字。

莎迪亚表示，取消对 I-3 和 I-4类用户的补贴会带来通货膨胀的
影响，然而其数字并不会太大。他相信企业家会对电力基价的提高做
出防范步骤。       （松鹤）
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Komisi VII Setuju TDL Naik

（因尼拉网雅加达讯）东
区防洪运河处近来成犯罪高危
区，经过该区务必警惕。

日前一名55岁简称HS 的中
年妇女早晨6时左右晨运时，险
遭性强暴。当事人是子辈的MAG
（31岁），这无耻家伙被群众
逮捕后，饱尝一顿乱拳。Duren 
Sawit 都市警局局长 Imran 
Gultom 确认发生此事件。当HS
经过马六甲水闸周边时，突然出

现的MAG 把她吓了一跳，MAG 把
她拉去河边，HS 大喊求救和奋
力挣扎。无奈力气不足，部分衣
服被暴徒解开。Imran 26日推测 
MAG要强奸 HS。所幸的是，居民
及时听见她的求救声，纷纷赶来
现场。 MAG 被群众逮捕后挨了
一顿拳打脚踢，然后才被居民押
到警局。MAG 触犯了《刑事法典
第289号条文》，可被控9年的有
期徒刑。      （松鹤）

晨运中年妇女险遭强暴

个叫ForJokowi论坛的群众组
织于26日在雅加达 Menteng 
Proklamasi街68号宣言大厦 宣
布成立。该联合创办人Yerry 
Tawulucan 在宣言中称：“我
们推动并确定推举佐科维成为
总统候选人，拒绝推举他为副
总统候选人。”他认为，如今 
印尼人民都希望佐科维当选总
统 各民调机构调查显示 佐科
维胜选指数 始终居高不下也足
以证实这一切。

此外，身为斗争民主党干
部的佐科维，其领导能力与执政
业绩已在他任职梭罗市长及现今
领导雅加达省政府的实际考验中
得到证实。yerry 还阐明 ，全
力支持推举佐科维是因为中央政
府已经毫无能力拯救深陷于灾难
的印尼人民，更无力彻底解决诸
多包括日益猖獗的贪污问题。
“印尼人民极度渴望拥有一位为
人民谋福利对国家民族忠心耿耿
的领导人。他又称：“该论坛是
来自各阶层广大群众的寄望而成
立的是开放性的组织，是超越政
党、宗教、族裔、职业及团体的
一个组织。”        （绿叶）

Jakarta, Harian Nusantara- Wakil Gubernur DKI Jakarta, 
Basuki Tjahaja Purnama atau akrab disapa Ahok menanggapi 
santai hasil survei Indonesia Research Center (IRC). Dalam 
survei disebut Jakarta paling buruk kinerjanya dalam penanganan 
bencana alam di bandingkan Sinabung, Sumatera Utara."Biarin 
aja. Makanya kita bilang, kita mau mengkonsentrasikan bantuan 
ke satu lokasi. Sinabung bisa bagus karena nggak setiap kampung 
di pinggirnya dibuat penampung. Jadikan dia dibuat penampungan 
satu, penanganannya gampang," kata Ahok di Balai Kota Jakarta, 
beberapa hari lalu.Ahok melanjutkan, untuk di Jakarta masing-
masing tempat membuat penampungannya sendiri. Hal itu yang 
menyebabkan kesulitan dalam memberikan bantuan kepada para 
korban."Jadi kita susah. Kita kasih yang bener kamu nggak mau. 

勿将雅京水灾与锡纳朋火山喷发相提并论
Ahok: Jangan Samakan Banjir DKI dengan Erupsi Gunung Sinabung

Kalau Sinabung kan beda, sudah dikasih di satu tempat. Coba kalau 
mereka (pengungsi) mau ikut ke kita kayak di Cibubur, Halim, kita 
juga bisa tanganin dengan baik.Untuk itu, pihaknya meminta agar 
jangan disamakan pengungsi banjir Jakarta dengan erupsi gunung 
Sinabung."Kalau Sinabung kan sudah terpaksa. Jadi jangan samain 
dengan Sinabung dong," pungkasnya.(RMOL)

（独立网雅加达讯）根据印尼科研中心的调查报告，雅加达处
理自然灾害的业绩与苏北省处理西纳朋火山爆发灾害的业绩相比显然
很差劲。雅加达专区副省长钟万学对此反应坦然。钟万学日前在雅加
达市政厅表示：“别去理它。所以我说要把援助工作集中于一个点。
西纳朋的赈灾工作做得好是因为并非所有村庄的周边都设立收容所。
它设立一个收容所，处理工作就很容易。”他接著说，雅加达每处都
设立各自的收容所。这情况使我们在援助灾民时面临困难。 

 “我们实在很难为。我们提供正确的处理，而你却不肯接受。
西纳朋那儿就不同了，他们给灾民提供一个收容点。试想一下，如果
他们（灾民）愿意听从我们，就如Cibubur、哈林那样，我们也能处
理得好。”对此，钟万学要求莫把雅加达水灾的灾民与西纳朋火山爆
发的灾民相提并论，因为西纳朋已经是逼不得已的。      （松鹤）

Jakarta, Harian Nusantara- Bergelut dengan banjir bukan 
hal yang baru bagi Wakil Gubernur DKI Jakarta Basuki Tjahaja 
Purnama. Menurutnya, perasaan waswas dikejar-kejar banjir sudah 
dirasakan sejak dia berusia satu tahun."Saya ini, dari kecil di 
Jakarta, umur satu tahun, sampai saya menikah, banjir melulu tiap 
tahun," kata Basuki, di Balaikota Jakarta, beberapa hari lalu.

Saat Basuki duduk di bangku sekolah menengah atas (SMA) 
pada tahun 1981, ia bersama keluarganya menetap di Pademangan II, 
Jakarta Utara. Di kawasan tersebut, kediamannya  menjadi langganan 
banjir, baik banjir rob maupun banjir tahunan. Tak tahan banjir datang 
ke rumahnya, ia dan keluarga pindah ke Jalan Industri III Sawah Besar, 
Jakarta Pusat, pada tahun 1982. Lagi-lagi, di rumah barunya itu tak 
luput dari banjir. Kemudian, pada tahun 1984, saat Basuki mengenyam 
pendidikan di Universitas Trisakti, Jakarta, keluarganya memutuskan 
untuk pindah rumah lagi. Kini, pilihan mereka jatuh di kawasan Muara 
Karang Blok V, Jakarta Utara.

"Eh...banjir lagi setiap kali Imlek (perayaan tahun baru 
Tionghoa)," ujar Basuki tertawa.

Kemudian Basuki Pindah rumah lagi ke Pantai Mutiara yang 
ia tempati hingga saat ini menjadi orang nomor dua di Ibu Kota.
Ternyata, baru beberapa bulan menjabat sebagai wakil gubernur, 
ujian banjir besar menghadang Jakarta, tak terkecuali lingkungan 
tempat tinggalnya. "Orang bilang, saya pindah saja ke rumah dinas 
di Kuningan supaya enggak kebanjiran. Saya enggak mau pindah, 
nanti banjir lagi di situ. He-he-he. Saya diikuti air banjir terus," 
selorohnya sambil tertawa. (Kompas.com)

（罗盘网雅加达讯）与水灾进行周旋，对雅京专区副省长钟
万学来说并非新鲜事。他说，自己从一岁起就与水灾扯上了关系。 
“我一岁住在雅加达直至成婚，几乎每年都遇上水淹。”他日前在
市政厅如此称。他说，1981年念高中时，他随家人定居雅京北区，
在此水灾成了常客。

由于忍受不了水灾之苦，1982年他们一家就搬到雅京中区，岂
料这里也逃脱不了水灾的侵袭。1984年他攻读 Trisakti 大学时，他
们迁居雅京北区Muara Karang Blok V，可是每年阴历新年都受洪灾
所困扰。于1989年，他们一家决定搬到附近地势较高，肯定没水灾的
Muara Karang Blok VII 社区直至2007年。不久，又有人提议他们迁
到 Pantai Mutiara，钟万学依从就搬到这海滨住家区，一直住到他当
上雅京副省长。

谁知刚上任数月，雅加达就经受大水灾的考验，他住的社区也
无从幸免。当时，有人劝他就索性搬到古宁安的官邸，那处免受水
灾的困扰，但说笑称：不要搬，因为水灾始终伴随着他呢。 （华）

钟万学自幼就与水灾结缘

Sejak Umur Satu Tahun
Ahok Sudah Dikejar-kejar Banjir
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